



**Sekda Kota**  
 Jogja, Aman Yuridijaya (kedua dari kiri) saat memantau harga dan stok bahan pangan di CV Pangan Sejahtera, Kamis (6/4).

Harian Jogja/Triyo Handoko

► KEBUTUHAN POKOK

## Harga dan Stok Bapok Aman

JOGJA—Harga dan stok bahan pokok (bapok) di Jogja menjelang Lebaran 2023 dipastikan terkendali. Kepastian tersebut disimpulkan setelah Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kota Jogja saat memantau salah satu distributor bahan pokok, Kamis (6/4).

TPID Kota Jogja memantau langsung ke gudang CV Pangan Sejahtera sebagai salah satu distributor bahan pokok. Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Jogja, Aman Yuridijaya memeriksa langsung stok bahan pokok yang meliputi minyak goreng, gula, tepung, hingga beras di CV Pangan Sejahtera. "Hasilnya harga tidak terlalu fluktuatif, laporan dari Dinas Perdagangan di beberapa lokasi

distributor juga menyebut hal yang sama, semuanya terkendali," katanya.

Aman juga menjelaskan proses distribusi bahan pokok dari luar DIY ke Jogja juga lancar tanpa hambatan. "Semuanya terkendali, baik untuk Lebaran maupun setelah Lebaran," katanya.

Aman meminta masyarakat Kota Jogja agar tidak panik dan tetap tenang menghadapi Lebaran 2023. "Karena semuanya bisa dipastikan terkendali maka kami minta untuk tetap tenang dan membeli sewajarnya saja," ujarnya.

Stabilitas harga dan stok bahan pokok, jelas Aman, meminimalkan penimbunan. "Kami juga minta pedagang agar

tidak melakukan penimbunan, jika ketahuan jelas ada konsekuensi penindakannya," katanya.

Pemilik CV Pangan Sejahtera, Tejo Yuwono menjelaskan proses distribusi bahan pokok yang dilakukannya semuanya lancar dan memadai. "Tidak perlu khawatir karena semuanya stabil, kenaikan permintaan pasti akan terjadi tapi bisa dipastikan stok tersedia sehingga harga juga terkendali," katanya.

CV Pangan Sejahtera, menurut Tejo, menyediakan berbagai komoditas terutama untuk produsen kue. "Memang karena Lebaran produksi kue meningkat jadi wajar permintaan meningkat tetapi semuanya [stok bahan pokok] stabil dan terkendali," katanya. (Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan 2. Bagian Perekonomian dan Kerja Sama	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005